
   
 

 

Sehr geehrte Investoren, 
 
Wir bedauern, Ihnen mitteilen zu müssen, dass VARTA die geplante Veröffentlichung der 
Geschäftszahlen für das Geschäftsjahr 2022 auf den 28. April 2023, abends nach Xetra-Schluss, 
verschieben muss. Der Grund für die Verzögerung ist der zusätzliche organisatorische Aufwand für 
die Erstellung des Abschlusses im Zusammenhang mit dem kürzlich vorgelegten 
Restrukturierungskonzept. Die notwendige Zustimmung der Gremien der finanzierenden Banken 
wurde am 17. April 2023 erteilt.  
 
Mit dem beschlossenen Restrukturierungskonzept hat die VARTA AG einen entscheidenden Schritt 
in Richtung Zukunft gemacht. Wir sind fest davon überzeugt, dass wir damit wieder auf einen 
profitablen Wachstumskurs zurückkehren werden.  
 
Wir entschuldigen uns nochmals für die kurzfristige Verzögerung. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Armin Hessenberger (CFO) 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Dear Investors,  
 
We regret to inform you that VARTA must postpone the planned publication of its FY2022 financial 
earnings until 28 April 2023, in the evening after Xetra closing. The reason for the delay is the 
additional organizational effort for the preparation of the financial statements in connection with 
the recently submitted restructuring concept. The necessary approval of the financing banks’ 
committees was granted on 17 April 2023.  
 
With the finalized restructuring concept, VARTA AG has taken a decisive step towards the future. We 
are firmly convinced that this will put us back on a profitable growth course.  
 
We, again, are deeply sorry for the inconvenience caused by the delay. 
 
Yours sincerely 
 
 
 
Armin Hessenberger (CFO) 


